



Cordées du numérique et des métiers de la donnée – Nouveaux temps forts pour les 4C

publié le 07/12/2022

Jeudi 24 novembre, les 4eC ont accueilli au collège leurs tuteurs dans le cadre des cordées du numérique et des métiers de la donnée. Paul, Arthur, Thibault et Matteo, quatre étudiants du département STIDD à Niort sont venus donner à nos élèves un premier cours sur l'utilisation d'un logiciel tableur. Nos élèves ont pu découvrir un nouvel univers composé de formules, moyennes, médianes et autres diagrammes circulaires. Ils ont aussi pris le temps d'échanger avec leurs tuteurs, et avoir le plaisir de découvrir que l'un d'entre eux était un ancien élève du collège. Le 5 décembre, c'était au tour de nos élèves de découvrir le pôle universitaire de Niort et de se projeter pour une journée dans la peau d'un étudiant. Ils ont découvert les amphis, le resto universitaire et ont fait une deuxième séance sur le tableur. Sur les deux journées, nos élèves se sont montrés particulièrement studieux et appliqués, comme le montrent les photos.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.